
第４号 黄 金 の 教 育 令和４年７月１１日（月）

１年 西里 愛梨

みんなで協力し合って、他の学年も楽しそう

に取り組んでいて良かったと思います。リレー

は雨でできなかった、２年生、３年生を見て、

小学校の時よりめっちゃレベルが上がっていて

すごいと思い

ました。スタ

ートの時に全

員がこけて、

見ている人を

楽しませよう

と雨の中頑張

っていて、さ

すが先輩達だ

なと思いました。

２年 安慶田 翔子

普段あまり話さないような人とも、学級全体

で競技に取り組むことで一体感が生まれたと思

いました。学年種目では、人数の関係で友達同

士のペアは少なかったけど、お互いに声をかけ

合ったり、タイミングを合わせながら走る事で、

７月１日「時が来た！最高の仲間と団結力 今まで機会がなくて話しにくかったりする人と

を発揮せよ！」をテーマに、生徒会体育委員 も話しやすくなって、打ち解けていると感じま

や学年プロ委員を中心に、生徒が企画運営す した。リレーでは自分のクラスを応援したり、

る新たな行事「南風原オリンピック JP 杯」 走り終わった人

開催されました。生徒の皆さんの様々なアイ にねぎらいの言

ディアを生かし、笑いあり、真剣勝負ありの 葉を男女関係な

充実した行事でした。特に体育委員や各係り くかけたりする

の頑張りや、生徒同士で声を掛け合い一生懸 ことで、分け隔

命取り組む姿に、南風原中の素晴らしさを改 てなくお互いを

めて感じる素晴らしい１日となりました。 励まし、認め合

新型コロナの為に参加できなかった生徒 えるようになっ

や、台風による雨の影響で延期になった種目 たと思います。

もあったので、日を改めて実施を予定してい ３年 仲里 香音

ます。次もみんなで楽しい行事を創ってくだ 騎馬戦はできなかったたけれど、リレーでク

さい。また雨の中、たくさんの保護者の皆さ ラスが１つにまとまり、バトンを繋げてとても

んにも応援に来て頂きました。ありがとうご いいなと思いました。目標とした３位には入れ

ざいました。 なかったけど、色々なことを感じることができ

ました。またほかの学年種目をみて少ない種目

でも楽しめました。雨が降ったことで普段話さ

ない人と話したりすることができて、メリット

もあったと思いました。

《新たな行事を成功に導いた体育委員の皆さん》

令和４年度 校長だより ☆☆★ 3 ｒｄ year.

～豊かな心で文武両道 南中生～

南風原町立南風原中学校

発行者 校長 當 間 保

こ が ね

南風原オリンピックＪＰ杯

最高の仲間と団結力を発揮！
～みんなで創り上げた団結の力～
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今年は、沖縄戦終結から 77年目になります。 沖縄県「児童・

私たちが住む沖縄では、戦争によって日本や 生徒の平和メッセ

米国等、敵味方関係なくたくさんの兵隊と、 ージ」詩の部門に

沖縄に住む多くの方々の尊い命が失われまし ３年生の大城ゆず

た。悲惨な戦争を二度と起こさないという強 さんが見事「優秀

い決意と、沖縄戦で失われた何十万という方 賞」に選ばれまし

々のご冥福を祈り「慰霊の日」があります。 た。 ゆずさんは

本校では毎年６月の平和月間に、沖縄戦の学 山梨の祖父母から

習を通して平 聞いた「甲府空襲」

和について考 の戦争体験を踏ま

えてきました えて命のリレーと

が、今年は生 平和の大切さを詩

徒一人一人が にまとめています。

折り鶴と平和 慰霊の日の前日には、「山梨日日新聞」に写真

のメッセージ 入りで大きく紹介され、沖縄と山梨との平和の

を作成しまし 架け橋としての期待が寄せらています。

た。また図書

館の特設コー

ナーをはじめ、 6月 22日(水)
南風原平和ガ 今年もオンラ
イドの会、平 インで生徒総
和朗読の会の 会が行われま
方々の読み聞 した。今年の
かせ、そして 生徒会のテー
県内外で平和 マ｢ Challenge」
学習の講師と です。SDGsを
して精力的に キーワードに
活動している 学級や委員会
「狩俣日姫」 活動等、様々
さんを講師に な場面でチャ
学習を行いま レンジしよう
した。 と呼びかけて
１年生の平和 います。また 《真剣に生徒総会に臨む２年生》

学習会の様子 一人一人の存在を大切にしようと｢いじめゼロ
は QABニュー 《２年生 狩俣日姫さんの講演》 宣言」も行われました。みんなで考えて学級や
スでも紹介さ 学年に掲示した「いじめゼロ」を意識して、思
れました。 いやりの溢れる南風原中にしていきましょう。
これまで戦争

は遠い昔の話

しという感覚

がありました ６月 18 日(土)１年生の親子 PTA 作業が行
が、ロシアと われ、保護者の皆

ウクライナの 《QAB ニュースのインタビュー》 さんと１年生、先

状況を見ると、「私たちは今、 生方が日頃清掃や

戦前に生きているのでは？」 草刈り作業が行き

という問題意識を持ち、世の 届かない場所をき

中に目を向けながら、平和に れいにしてくれま

ついてしっかり考える大切さ した。ありがとう

を感じています。 ございます。

６月平和月間

平和の大切さを問い続ける
～日本は、沖縄は平和ですか？～

児童生徒の平和メッセージ

３年 大城ゆずさん 優秀賞受賞
～「光差す明日を」平和の光 絶やさない～


